



稲刈りって楽しい 小

10月28日に稲刈りをしました。牧石小学校の近くで育てていた稲がしっかりと実り、いよいよ稲刈りです。ペアになって、刈る人と運ぶ人と協力しながら上手に刈っていきました。お米の大切さを学んだ学習でした。JAみなさま、田植え・稲刈りにご協力してくださったみなさま、ご協力ありがとうございました。



牧石オリジナル給食 小

11月2日(水)に牧石オリジナル給食が出されました。メニューは、「鯖(さわら)の黄ニラ味噌かけ」「牧石けんちん汁」でした。牧石学区で作られた「黄ニラ」「ニンジン」「青ネギ」「大根」の登場です。「鯖の黄ニラ味噌かけ」は、岡山で有名な魚である鯖とコンビネーションが最高でした。「牧石けんちん汁」は、野菜たっぷりで心がほっとする一品でした。子どもたちも特別メニューに満足していました。栄養の先生が黄ニラ農家の植田さんのところへ取材に行き、その様子を栄養の先生が各クラスを回って説明をしました。最後になりましたが、牧石の野菜を提供してくださった秋山さん、佐々木さん、藤田さん、植田さん、本当にありがとうございました。



音楽発表会 小

8日(火)に岡山市音楽会が開催されました。牧石小からは4・5年生が代表で参加しました。「こんな大きな会場で演奏するの?」と緊張気味の子どもたちでしたが、登場すると、まず、2階の観客席にいる校長先生を探しました。すると、アイドルグループを応援するような、かわいい「牧石うちわ」を持った校長先生を見つけました。その瞬間に緊張もほぐれ、いつもの様子に戻りました。始まると、一人一人が今までの練習の成果を発揮し、すばらしい合唱と演奏でした。牧石小の演奏を聴いていた他の学校の人からも「牧石小学校の演奏、すごい」と言われていたことを聞き、さらに満足しました。今まで、練習をよく頑張ったね。



校外学習に行ったよ 小

2年生は9日(水)サイピアと太陽の丘公園に、17日(木)には5年生が倉敷のJFE(製鉄所)と倉敷科学センターに校外学習に行きました。

2年生は、プラネタリウムやサイエンスショーを見てとても大喜びでした。前日は皆既月食だったので、夜空への関心も高まっていたみたいです。サイエンスショーの空気砲などに興奮気味でした。

5年生は、JFEでは、熱せられた鉄が、どんどん伸ばされて製品になっていく様子を見学しました。子どもたちはその様子を見て、面白いととても興味をもちました。福田公園で遊んだり、科学センターでは不思議な機械で楽しんだりしました。

両日とも、好天に恵まれ最高の校外学習でした。



龍ノ口山登り 11月4日(金) 幼

運動会ごっこの時に、龍ノ口山の忍者から巻物が届きました。巻物に書かれていたように、修行を積んだ牧石幼稚園の忍者たちが山登りという新たな修行に出かけました。不思議な形の葉っぱを見つけたり、どんぐりを拾ったりしながら、展望広場を目指しました。児島湾まで見渡せる景色を見ていたら、何とまたまた新しい巻物発見！忍者からのお手紙の中身をお子さんに聞いてみてください。園児にとっては高低差があり、まさに修行の道のりでしたが、みんながんばって歩きました。立派ですね。龍ノ口の修業。

避難練習(不審者対応)11月11日(金) 幼

幼稚園に不審な人物がやってきたのを園長が発見するという設定で避難練習を行いました。遊戯室側の門で発見し、先生たちに伝えると、みんなでもともとって絵本コーナーに逃げる練習をしました。その間に先生がドアを閉めて入ってこないように鍵をかけたり、さらに侵入した場合どう逃げたりするかのシミュレーションをしました。園児にとって実際のイメージを持つことは困難ですが、合言葉の「ピコリン」を覚えて、合図に従ってきちんと避難することができました。

